

13/01/2022

Vicuña: Fiscalía formaliza a imputado por lesiones graves y homicidio frustrado ocurrido en fiesta de año nuevo.

La Fiscalía de Vicuña formalizó la investigación a un sujeto de 19 años, por los hechos ocurridos en una fiesta ocurrida el 01 de enero pasado, en la llegada del 2022 en la comuna, donde dos personas resultaron gravemente heridas, una de ellas con riesgo vital.

Según los antecedentes, el imputado habría arremetido contra una víctima con un arma cortante y el afectado resultó con lesiones en su rostro.

Posteriormente, habría usado un elemento metálico, tipo estoque, con el cual atacaría a

otro joven de 17 años, quien recibió una lesión grave en el pecho que hasta el día de hoy lo mantiene en riesgo vital.

El fiscal de Vicuña, Juan Rubén González, reunió los antecedentes con la Sección de Investigaciones Policiales, SIP, de Carabineros de la comuna elquina. **“La policía desarrolló diversas diligencias que permitieron establecer la identidad del imputado y la ocurrencia de los hechos, así además se reunieron testimonios de testigos”, dijo.**

Los antecedentes reunidos permitieron la solicitud de una orden de detención contra el sujeto al Juzgado de Garantía, la cual fue concretada por la Policía de Investigaciones en la comuna de Paihuano.

En la audiencia de formalización, el fiscal González comunicó los hechos por los cuales el imputado es investigado y solicitó la prisión preventiva.

Dicha solicitud fue acogida por el Juzgado de Garantía elquino, el cual consideró que la libertad del sujeto constituye un peligro para la seguridad de la sociedad.

Además, otorgó un plazo de 60 días para desarrollar otras diligencias de investigación.

